

Alarman extorsiones y robos en Metepec

Denuncian los vecinos que ante la creciente inseguridad “viven con miedo”

FERNANDA GARCÍA

Los delitos en Metepec mantienen en alerta a sus habitantes. Entre enero y octubre de este año, se registraron 61 extorsiones, 245 robos de vehículo, 135 a casa habitación, 370 a negocios y 586 a transeúnte, según datos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, reportados al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

El pasado viernes, un negocio de telefonía ubicado en avenida Leona Vicario, fue víctima de un violento asalto. Los primeros reportes indican que varios sujetos ingresaron al establecimiento y sustrajeron equipos y dinero en efectivo.

El robo fue denunciado ante las autoridades, quienes aún no han informado sobre avances en la investigación.

Además de los robos, la extorsión es otro delito que preocupa a los habitantes de Mete-



pec. Uno de los incidentes más graves, ocurrió el pasado 10 de noviembre, cuando un sujeto identificado como Luis Fernando “N”, detonó un artefacto explosivo en un centro de rehabilitación ubicado en San Salvador Tizatlalli.

Según testimonios, el ataque fue provo-

cado por la negativa del establecimiento a pagar derecho de piso.

En el lugar se encontraban 61 internos, cuyas vidas estuvieron en peligro. Días después del ataque, la Policía Municipal localizó un automóvil Dodge Neón negro, modelo

Los habitantes exigen al Ayuntamiento de Metepec implemente una estrategia de seguridad integral, que incluya patrullajes regulares y programas de prevención, para evitar que el entorno continúe deteriorándose y que hechos violentos se repitan. “Necesitamos una respuesta constante, no que sólo vengan cuando ya pasó algo”, expresó un residente

2017, vinculado al incidente.

El vehículo fue localizado en el fraccionamiento Jesús Jiménez Gallardo, donde también se detuvo a Luis Fernando “N”, de 52 años.

Testimonios de las víctimas, indican que el detenido exigía pagos a cambio de “protección”. También fue identificado como vendedor de armas de fuego.

Vecinos aseguraron que su actividad delictiva era conocida desde hace tiempo.

“Este sujeto llevaba tiempo operando en la zona sin que se actuara en su contra, hasta que el incidente del explosivo forzó que la municipal hiciera algo”, señaló un habitante.



APUNTE PERSISTE INSEGURIDAD

El caso del ataque en el centro de rehabilitación y el reciente robo al negocio de telefonía, han incrementado la percepción de inseguridad en Metepec.

Comerciantes y habitantes han señalado que la respuesta de las autoridades municipales no ha sido suficiente para detener la escalada de delitos.

“Hasta que pasó algo grave, empezaron a actuar, pero ya vivimos con miedo”, expresó un comerciante afectado por la inseguridad.

Los habitantes del municipio alfarero, también consideran que estos delitos afectan tanto a los negocios como a los ciudadanos que transitan por la zona.

El gobierno municipal de Metepec, aún no ha emitido una postura oficial sobre las críticas a la estrategia de seguridad. Mientras tanto, comerciantes y vecinos solicitan mayor vigilancia, operativos permanentes y acciones preventivas que frenen el incremento de los delitos en el municipio.

IEEM
Instituto Electoral del Estado de México

Te invitamos a participar en el

XVII

certamen
DE INVESTIGACIÓN
Y ENSAYO POLÍTICO

FECHA LÍMITE
PARA LA RECEPCIÓN
DE LOS TRABAJOS:
5 DE DICIEMBRE DE 2024
A LAS 17:00 HORAS

CONSULTA LA CONVOCATORIA EN:
www.ieem.org.mx

TÚ HACES LA MEJOR ELECCIÓN

IEEM Oficial